
 

 

 
 

Réunion ordinaire du comité des infrastructures sportives, récréatives et culturelles 
20 février 2025 

9h00 
Local 317 du Centre Culturel de Caraquet 

 
PROCÈS-VERBAL 

 
Membres présents :  

Thériault, Bernard  Président du comité et maire de Caraquet  
Arseneau, Marc  Expert-Conseil en matière de Sport et Loisirs 
Blanchard, Daniel  Directeur des services communautaires - Tracadie 
Bujold, Denis  Représentant – ministère de l’Environnement et gouvernements locaux 
Degrâce, Francisca Représentante – Citoyenne 
Doiron, Alex Représentant – Citoyen 

Duguay, Marc Directeur général - Caraquet  

Haché-Breau, Vanessa Directrice générale - Hautes-Terres  

Hébert, Marc Directeur adjoint – Tracadie 

Landry, Cédric Directeur du développement communautaire - CSRPA 

Sonier, André Directeur général - Rivière-du-Nord 

Stewart, Johnny Représentant - District rural de la Péninsule acadienne 

Thibodeau, Mélanie  Première Dirigeante – CSRPA 

  
  

Membres absents :  

Brown, Dave Directeur général - Île-de-Lamèque 
Loyer, Jean-Paul Directeur général – Tracadie  
Near, Melissa Directeur général (Intérim) - Neguac 
Roussel, Elise Directrice générale - Shippagan 

 
 
1. Ouverture de la séance 
 
Le président, M. Bernard Thériault, préside l’assemblée et souhaite la bienvenue aux membres.  
 
 
2. Adoption de l’ordre du jour 
 
Le président fait la lecture de l’ordre du jour. Le point, Véloroute phase 2, a été ajouté à l’ordre 
du jour. 
 
Il est proposé par M. André Sonier et appuyé de M. Johnny Stewart que l’ordre du jour soit 
accepté tel que modifié.   
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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3. Adoption du procès-verbal de la réunion du 26 novembre 2024 
 
Le président informe les membres qu’ils ont reçu le procès-verbal de la dernière réunion du 
comité. Il demande aux membres s’ils ont des questions concernant le procès-verbal. Aucune 
question de la part des membres. 
 
Il est proposé par M. Marc Duguay et appuyé de M. Denis Bujold que le procès-verbal de la 
réunion ordinaire du 26 novembre 2024 soit adopté tel que présenté. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
4. Dossier 
 
Dépôt : mise à jour de la Planification régionale des infrastructures et des programmes sportifs 
et de loisirs de la Péninsule acadienne 
 
M. Cédric Landry prend la parole afin d’informer les membres que les commentaires reçus suite 
à la présentation de l’étude ont été remis au consultant et que ce dernier en a pris compte afin 
de soumettre la version finale à la CSRPA avant la période des fêtes. Un survol des dernières 
modifications est offert aux membres.  
 
Recommandation 1 
Il est proposé par M. André Sonier et appuyé de Mme Francisca DeGrâce que l’étude, Mise à 
jour de la planification régionale des infrastructures et des programmes sportifs et de loisirs 
dans la Péninsule acadienne, soit déposée telle que présentée pour approbation du Conseil 
d’administration de la CSRPA.  
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
5. Centre régional des générations – Évolution du projet 
 
M. Marc Duguay, Directeur général de la Ville de Caraquet, prend la parole afin d’informer les 
membres sur l’évolution de la construction du Centre régional des générations. L’ouverture étant 
toujours prévue en septembre 2025 en dépit des défis reliés à la structure défaillante du bâtiment 
identifiés au cours des derniers mois.  
 
Le président, M. Bernard Thériault, précise aux membres que 80 % de la construction a été 
effectué par des travailleurs locaux.  
 
 
6. Programmes: Ministère Tourisme, Patrimoine et Culture   
 

a. Planification régionale des mesures de promotion de l’activité physique dans les 
communautés (GNB)  
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b. Appel à manifestation d’intérêt: Programme de développement de la main-
d’œuvre en sport 

 
M. Cédric Landry informe les membres que des demandes de subventions ont été déposées pour 
les deux programmes mentionnés ci-haut. Il précise que les subventions serviront à répondre aux 
objectifs du plan stratégique régional ainsi qu’à l’embauche d’un coordonnateur en sport et 
loisirs. 
 
 
7. Entente de partage des coûts (Suivi) 
 
M. Cédric Landry fait le point sur les diverses ententes de partage de coûts en vigueur. Des 
rapports des communautés hôtesses seront présentés lors de la prochaine rencontre du comité. 
 
 
8. Autre 
 
Véloroute- phase 2 
 
M. Landry informe les membres qu’une réunion du conseil d’administration a eu lieu en date du 
19 février 2025. Lors de cette rencontre, le rapport final de la firme Roy Consultant intitulé, Étude 
d’interconnexion sur route phase II - Véloroute de la Péninsule acadienne, en lien avec le 
développement de la Véloroute a été présenté. Une présentation sera effectuée au comité lors 
d’une prochaine rencontre. 
 
Les membres discutent du développement de la Véloroute et l’importance d’inclure un 
accotement sur les nouvelles routes et celles qui seront reconstruites afin d’assurer la sécurité 
des cyclistes et piétons. 
 
Afin de répondre à une question de la part des membres en ce qui a trait au Pont d’Inkerman, 
faisant partie de la trajectoire de la Véloroute, Mme Thibodeau prend la parole et informe les 
membres qu’une demande de subvention sera déposée auprès du gouvernement fédéral. 
 
 
Infrastructures scolaires 
 
M. Alex Doiron souhaite porter à l’attention des membres les difficultés rencontrées par 
différents organismes sportifs lorsqu’ils souhaitent utiliser les gymnases des écoles 
communautaires afin d’organiser des pratiques et des rencontres sportives. 
 
Suite aux discussions, les membres émettent la recommandation suivante : 
 
Recommandation 2 
Il est proposé par M. André Sonier et appuyé de M. Marc Duguay, que la CSRPA entreprenne 
des démarches auprès du District scolaire Francophone Nord-Est afin d’assurer un accès 
équitable et harmonisé aux infrastructures scolaires sur l’ensemble du territoire. 
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ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
9. Levée de la réunion 
 
Il est proposé par M. Marc Duguay que la réunion soit levée à 10h06. 
 
 
 
 
________________________________  ______________________________ 
Bernard Thériault, président    Louise Robichaud, secrétaire 


